
Protokoll: 

RM Wilhelm fragt nach, ob die Tafel lediglich einen QR-Code, oder einen kurzen Informationstext 

zuzüglich QR-Code für weitergehende Informationen beinhalten solle.  

Die Vorsitzende bestätigt zweites. 

 


